

Fecha 06.10.2009	Sección Estados	Página 15
----------------------------	---------------------------	---------------------

Diputados federales dicen que Cofepris actuó de manera facciosa y tramposa

Los diputados federales del PRD por el Distrito Federal, Agustín Guerrero, Rigoberto Salgado y Ramón Jiménez, calificaron de "irresponsable" al titular de la Comisión Federal para la Protección de Riesgos Sanitarios (Cofepris), Miguel Ángel Toscano, por el "mal manejo que ha dado al tema del agua potable en tres delegaciones capitalinas".

Acusaron al funcionario de "faccioso y tramposo" por lanzar denuncias sin sustento, y demandaron un tercer peritaje sobre la calidad del agua en Tláhuac, Xochimilco y Milpa Alta, que está a cargo de la UNAM, la institución de mayor reconocimiento y prestigio en el país.

Rigoberto Salgado, legislador por Tláhuac, una de las demarcaciones políticas señalada por Toscano, aseguró que "el gobierno federal no aprendió la lección de los graves costos que trajo para el país su manejo alarmista e irresponsable de la epidemia de

la influenza, y ahora busca repetir con este asunto del agua".

En conferencia de prensa, dijo que el titular de la Cofepris "es un irresponsable" y pretende abrir "un debate estéril", sin considerar las consecuencias que esto puede traer no sólo para tres delegaciones, sino para toda la capital y aun para el país, dada la importancia que reviste la capital de la república.

En conferencia de prensa conjunta, su correligionario Ramón Jiménez López aseguró que el agua en su recorrido se vuelve turbia, pero no deja de ser potable.

Además, explicó que a aquellas delegaciones las abastecen dos válvulas: una corresponde al Sistema de Aguas de la Ciudad de México y la otra a la **Conagua**, "que es de donde precisamente estamos sacando el agua turbia. Pueden ir a la zona y revisar; seguir la línea de conducción y saber de dónde está saliendo el agua". (Luciano Franco)

